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PROCES VERBAL DE L’ ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE  
DU VENDREDI 29 juin 2007 

 
 

Le vendredi 29 juin 2007, les membres de la section ACT Athlétisme se sont réunis dans la salle 
du 1er étage du tennis des 4 saisons, avenue de l’hippodrome au Touquet, à la demande du 
Président le 12 juin 2007. 
 
Sous la Présidence de  Félix DEBRUNE, aux côtés de Pascal PAQUEZ et Alain Duhamel, 
Michel MAUGER, Stevens RIMBAULT, Marie José PETIT: La séance s’est ouverte à 19 
heures. 
 
Il s’agit de la première AG de l’ACTA après une année complète de son existence. 
 
 
1) Le Président ouvre la séance par une allocution de bienvenue :  
« La saison 2006-2007 s’achève et nous sommes obligés de constater que c’est une année très 
fructueuse. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait du nombre croissant de pratiquants qui se dirigent vers 
l’A.C.T.A. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait de l’ambiance qui règne au sein de ce club. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait du Conseil d’Administration qui sait répondre présent et prendre 
les décisions qui lui incombent. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait de l’encadrement dirigé par Michel MAUGER pour l’école 
d’Athlétisme, Arnaud GREMONT, Alain DUHAMEL, Julie KAHN, Jean-Paul POUCHAIN, 
etc, etc … Pascal y reviendra dans son rapport moral. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait du travail énorme fourni sur le plan administratif par Pascal 
PAQUEZ, bénévole. 
 
J’ai tout lieu d’être satisfait enfin de vous tous, bénévoles, parents officiels (Pascal y 
reviendra aussi) et rassurez-vous je n’oublie personne. 
 
Pour terminer, je vous remercie toutes et tous « ACTACIENS ». Je remercie du font du cœur 
Madame PETIT, soutien moral indispensable. » 
 
 
2) le compte rendu moral de la section est énoncé par le Vice-Président Pascal 
PAQUEZ :  
 
Le club compte 180 licenciés et 13 éducateurs après un an de création  
Il est classé 5ème club sur 35 sur le plan départemental (voir classement ci-dessous) ; 
 

 Ville Nombre de licenciés 

1er Arras 437 

2ème Aire Sur la Lys 246 
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3ème Liévin 242 

4ème Béthune + Bruay 183 

5ème A.C.T.A. 180 

6ème Marck en Calais 179 

7ème Stade Longuenessois 157 

8ème Oignies 146 

9ème Boulogne A.C. 146 

10ème Berck Sur Mer 127 

11ème Lens 127 

12ème St-Venant 118 

13ème Guines 113 

14ème Vermelles 105 

15ème St-Pol sur Ternoise 105 

16ème T.A.C. Athlétisme 99 

17ème St-Omer 97 

18ème Servins 80 

19ème Marquise 79 

20ème Lumbres 75 

21ème Billy Montigny 73 

22ème Biache Saint Vaast 72 

23ème Arques 67 

24ème Avion 66 

25ème Calais 63 

26ème Simencourt 60 

27ème Sport Plus 42 

28ème Campagne les Hesdin 42 

29ème Méricourt 40 

30ème Arc 34 

31ème Gohelle  33 

32ème Hesdin 32 

33ème Isbergues 28 

34ème La Caloterie 24 

35ème Boulogne O.A. 20 

36ème Montigny en Gohelle 18 

37ème Outreau 9 

 
Les remerciements vont à Arnaud GREMONT ainsi qu’à Michel MAUGER. Ils font un travail 
considérable. 
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Les classements régionaux et nationaux du club :  
 

 
 
Les médailles pour la saison 2006/2007 (jusqu’au  28 juin 2007) 
 

 
 
Nb : les championnats de France se disputent en juillet. 
 
Les qualifiés sont :  
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Les effectifs de la saison 2006/2007 :  
 
Sur 180 licenciés : 101 font parti de l’école d’athlétisme, des catégories « éveil athlétique » à 
minime, soit 56.10% de l’effectif ; 
 
65 à 70 enfants sont présents tous les mercredis. 6 à 7 éducateurs sont donc présents à chaque 
séance. 
 
Le 7 août à ETAPLES est organisé une journée porte ouverte pour les enfants ;  
 
Pour cette assemblée, le club présente son premier livret récapitulatif de toutes ses actions 
durant cette première année, qui démontre les efforts réalisés. 
 
Y figurent notamment la liste de tous les déplacements effectués pour les compétitions 
officielles. 
44 compétitions officielles et 695 athlètes ont participé à ces compétitions. 
 
Les stages « vacances » non licenciés organisés par le club durant les vacances scolaires 
permettent de trouver des recettes supplémentaires importantes. Le livret nous énonce la liste 
des stages. 
 
Le stage club organisé durant cette première année de vie de l’ACTA à quant à lui été 
apprécié. Durant 3 jours les éducateurs, sous la responsabilité de Michel MAUGER, ont 
encadré une cinquantaine de jeunes. 
 
Michel MAUGER s’exprime sur l’école d’athlétisme :  
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Le résultat des interclubs :  
 
INTERCLUBS R2 - R3 - R4 FEMMES - SEF  

1 - 12 440pts RC ARRAS R2  
2 - 9 205pts SAINT VENANT ATHLETISME R2  
3 - 9 074pts ATHLE HALLUIN-VAL-DE-LYS R3 
4 - 7 353pts ETOILE OIGNIES R2  
5 - 5 904pts CG HAUBOURDIN R3  
6 - 5 804pts OLYMPIQUE GRANDE-SYNTHE ATHLE R3  
7 - 5 591pts LOOS WATTIGNIES AC 90 R3  
8 - 5 490pts AC WAMBRECHIES R3  
9 - 4 335pts LILLE UC R3  
10 - 3 540pts FEIGNIES AC* R4  
11 - 3 232pts AVENIR CLUB DU TOUQUET ATHLETIQUE  (2 ème en  R4 ) 
12 - 1 215pts UNION CAUDRY ATHLETISME R4  
13 - 928pts EA DOUCHY R4 

 
 
 
INTERCLUBS R2 - R3 - R4 H - SEM  

1 - 14 577pts AS MARCK R2  
2 - 12 589pts AVENIR CLUB DU TOUQUET ATHLETIQUE  R2   
3 - 12 485pts ATHLE HALLUIN-VAL-DE-LYS  R2  
4 - 12 249pts ETOILE OIGNIES  R2  
5 - 10 980pts LOOS WATTIGNIES AC 90   R2  
6 - 10 906pts OLYMPIQUE GRANDE-SYNTHE ATHLE R2  
7 - 10 897pts CG HAUBOURDIN   R2  
8 - 10 240pts LILLE UC FINALE R3  
9 - 9 375pts UNION SAMBRE ATHLETISME* FINALE R3  
10 - 8 967pts ARTOIS ATHLETISME* CLASS R3  
11 - 8 754pts AS SOMAIN FINALE R3  
12 - 8 385pts FEIGNIES AC* FINALE R3  
13 - 8 159pts AC VILLENEUVE D'ASCQ FINALE FIN R3  
14 - 7 972pts SAINT VENANT ATHLETISME FINALE R3  
15 - 7 008pts UNION CAUDRY ATHLETISME CLASS R3  
16 - 5 130pts TOUQUET AC CLASS R3  
17 - 4 756pts AC WAMBRECHIES CLASS R3  
18 - 4 346pts US MARQUETTE  
19 - 3 534pts AVENIR CLUB DU TOUQUET ATHLETI 2   (1er en  R4 )  
20 - 3 488pts EA DOUCHY CLASS R3  
21 - 2 232pts EL DUNKERQUE GRAVELINES ATHLET CLASS R3 
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Le niveau des athlètes:  
 
Chez les femmes :  
 
R3 

AELBRECHT Sandy 
BIAT Carole 

 
D1 

CAILLET Mathilde 
CAUX Annabelle 
DECUYPER Clémence 
GAUCHER Bénédicte 
KONIECZNA Julianne 
LEBAS Elisabeth 
LEPRETRE Floriane 
MAUGER Mélody 
TAGAND Louise 

 
D2 

DANEL Marion 
DEWANDELEER Katrin 
DUFOREST Manon 
RAMET Mylène 

D3 
MAQUINGHEN Angèle 

 
D4 

COPPIN Manon 
DEWANDELEER Eline 
FRAMERY Elise 
GIRARD Solange 
GOSSELIN Florine 
LISIK Anais 
MAILLARD-BIRE Laure 
MAILLET Elise 
PANNIER Camille 
RIVOAL Joséphine 
THOMASSET Noémie 
VAMBRE Océane 

 

 
 
 
 
 
 
Chez les hommes :  
 
R1 

FLASQUE Mathieu 
PAQUEZ Rémi 
RAMET Benoit 
RIMBAULT Stevens 

 
R2 

DELATTRE Kévin 
DOURIEZ Thierry 
KONIECZNA Boris 
ROSE Naniel 
SOUDANT Bruno 
THELLIER Rémi 
WATEL Dominique 

 
R3 

DUHAMEL Alain 
GREMONT Arnaud 
LOURME Gérald 
MAILLET Régis 
MILLECAMPS Alexandre 
PERNEL Yohann 
POUCHAIN Jean-Paul 
REMBUR Daniel 
REMBUR François 

 

D1 
FOURDINIER Pierre-Raphael 
REMBUR Julien 

 
D2 

LE GOFF Alexis 
 
D4 

CARON Maxime 
CHARMOILLAUX Romain 
DEVIENNE Tony 
DUCLOY Martin 
GOSSELIN Lucas 
LAVOINE Jean-Baptiste 
LEBAS Maxime 
MEERSCHAERT Lenny 
SWIERZ Tony 

 



 8 

 
3) le compte rendu financier est énoncé par le trésorier:  
 
 
Le bilan DEPENSES/RECETTES de la saison s’établit comme suit :  
 
Pour la saison 2006/2007 : 
total des dépenses : 41 877.00€ 
pour un total des recettes de 46 875.14€ 
soit un solde positif au 28 juin 2007 de 4 998.14€ 
 
le détail des chapitres de dépenses et recettes sont récapitulés dans le tableau ci-dessous :  
 

 
 

Le budget prévisionnel très détaillé,  pour la saison prochaine est présenté à l’assemblée il 
regroupe les principales dépenses et recettes envisagées (voir tableau)  
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ainsi les dépenses pourraient s’estimer à 41 778.14€ 
pour un montant de recettes espérées de 41 778.14€ 
 
ce budget prévisionnel est adopté à l’unanimité. 
 
Les rapports financier et moral sont présentés au vote de l’assemblée et acceptés à 
l’unanimité. 
 
4) Election et renouvellement du tiers sortant : 
 
3 membres sont sortants : Félix DEBRUNE, Michèle RAUX, et Stevens RIMBAULT. Un 
siège est vacant : celui de Karine MANSART. 
 
Félix et Stevens se représentent. 
Michèle ne se représente pas. 
 
L’assemblée vote à mains levées la réélection de Félix et Stevens. 
 
 
5) Proposition de nouvelles tarifications pour les cotisations :  
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Tous les tarifs de la ligue ont augmenté. En 2006 l’affiliation était de 155€, elle sera en 2007 
de 791€, car nous avons un effectif de 180 licenciés. 
 
Les propositions suivantes sont présentées à l’assemblée et votées à l’unanimité :  
Carte membre 2007 : 10€ pour un licencié dirigeant ; 15€ pour un licencié Eveil athlétique et 
compétiteur ; 20€ pour un licencié loisir ; 20€ pour un non licencié ; 
 
Pour les licenciés d’une même famille, des réductions seront possibles, selon les critères 
suivants :  
Coût des cotisations (carte membre + licence)  

• entre 100€ et 119€ = réduction de 10€ 
• entre 120€ et 149€ = réduction de 15€ 
• entre 150€ et 179€ = réduction de 20€ 
• entre 180€ et 209€ = réduction de 30€ 
• entre 210€ et 249€ = réduction de 40€ 
•     250€ et plus = réduction de 50€ 

 
Réduction par rapport à la fidélité au club : 2€ par année avec un plafond à 10€. 
 
Les nouvelles propositions de tarification sont adoptées à l’unanimité par l’assemblée. 
 
 
6) Les derniers points pour la saison 2006/2007 sont annoncés par le Vice-Président : 
 
L’ACTA aura le plaisir de voir nous rejoindre l’année prochaine Julie Kahn,  des athlètes, 
éducateurs et entraîneurs du BACO (club de Berck) et des anciens du TAC . 
 
L’organisation du club sera donc à revoir surtout pour ce qui concerne l’encadrement ainsi 
que pour les installations comme l’a précisé, si justement, Michel MAUGER. 
 
La Mi-Août sera le temps aux entraîneurs de travailler sur la saison 2007/2008. 
 
Rappelons et souhaitons bonne chance à Thierry DOURIEZ qui va participer aux 100 km du 
Crotoy dimanche prochain. Remercions le également d’avoir fait don au club de quelques 350 
médailles et coupes. 
 
Remercions également Alain Duhamel pour son travail exemplaire sur le site de l’ACTA, mis 
à jour régulièrement. 
 
Le 7 juillet à 18h à MERLIMONT les amateurs de course sur route pourront se faire plaisir 
aux « foulées du ménome » 
 
Dimanche prochain : pré-France et championnats régionaux benjamines et minimes et les 10 
km du Touquet: n’hésitez pas à consulter le site du club pour tous les résultats. 
 
La séance se termine par la photo de famille : tous les membres du club présents se regroupent 
avant de prendre le verre de l’amitié offert par la municipalité (non présente à cette première 
assemblée générale du club).  
 

--------------------- 


